



Défi photo égalité Filles/garçons

publié le 20/03/2025

Bonjour Madame, Monsieur,

l'ensemble des élèves et du personnel du collège Jean Rostand était réuni dans la cour ce matin afin de relever un nouveau défi photo dans le cadre du mois de Mars dédié à l'égalité Filles/garçons.

Nous remercions Florian Lassalle, agent de maintenance, Charlotte Bécot et Hélène Richard (AED), nos deux référentes égalité filles/garçons pour leur aide et investissement.

Merci à tous pour votre participation !!!

A bientôt pour un nouveau challenge.

Vous trouverez les photos en pièces jointes de ce mail ainsi que sur notre compte instagram : [collegejrostand79](#)

Cordialement,

L'équipe de direction.

Portfolio

